
質問者 稲田 櫂斗 議員（１６番）
いな だ かい と

１ 図書館に関すること

ただいまの 稲 田 櫂 斗 議員のご質問にお答え申し上げます。
いな だ かい と

図書館をさらに魅力的にするための改善案について、でありますが、

新しくつくられた図書館のなかには、広々とした空間に本棚をゆった

りと置き、景色のよい場所に座席を置いたり、カフェを置いたり、気

持ちよい空間でくつろぎながら本が読める図書館が多くみられます。

気持ちよい場所で本が読めることは意義のあることと考えますので、

今後の利用拡大に大きな可能性がある５階をはじめとして、より魅力

的な図書館空間を提供することができるよう、今後研究してまいりた

いと考えています。

次に、図書館の入り口について、でありますが、現在、図書館を車

で利用する場合は、下之町立体駐車場が利用できるようになっていま

す。立体駐車場からそのまま図書館３階につながっていますので、雨

の日であっても安心してご利用いただけるものと考えています。



図書館は地域を支える情報の拠点でありますので、市民の皆さまに

さらに愛される施設となるよう、努めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、 稲 田 櫂 斗 議員のご質問に対する答弁と
いな だ かい と

させていただきます。


